



# Séjour ski 2013

## Premier jour

publié le 20/01/2013

### Sommaire :

- Sur la route de Pelvoux

### ● Sur la route de Pelvoux

Nous sommes partis à 4h15 du collège sous une neige abondante. Nous avons roulé jusqu'à 8h30 pour prendre notre petit déjeuner à Guéret.

Des films nous ont permis de faire passer le temps jusqu'à Lyon où nous avons pris un bon déjeuner.

Le voyage était très très long...

A 18h30, nous sommes arrivés à Pelvoux. Il y a beaucoup de neige. Le village et ses chalets sont encore tout illuminés comme à Noël, c'est très joli.

Nous sommes allés chercher nos skis et nous les avons emmenés dans le local en bas des pistes.

Après un bon repas copieux, nous avons rangé nos affaires, fait nos lits avant un repos bien mérité. Il est 22h, nous allons nous coucher.

A demain sur les pistes !

### Portfolio

